

REUTERS

Penjagaan Menara Atas, Benteng Terakhir Keamanan Lapas Khusus Kelas II A Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.REUTERS.CO.ID

Jun 3, 2024 - 12:04



CILACAP, INFO_PAS – Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban, Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas II A Karanganyar Nusakambangan telah menetapkan Pos Menara Atas sebagai lini pertahanan terakhir. Penjagaan

ini dilaksanakan oleh petugas regu pengamanan yang terlatih dan dilengkapi dengan peralatan keamanan mutakhir, Senin (03/06/2024).

Berdasarkan Keputusan Direktur Jenderal Pemasyarakatan Nomor: PAS 416.PK.01.04.01 Tahun 2015, penjagaan ini merupakan bagian esensial dari standar pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban di Lapas dan Rumah Tahanan (Rutan).

Lapas Karanganyar memiliki tiga pos menara yang dijaga oleh petugas selama 24 jam penuh, yang terbagi menjadi tiga shift: pagi, siang, dan malam. Tujuannya adalah untuk memastikan tidak ada gangguan keamanan dan ketertiban, sekecil apa pun.

Pos Menara Atas, yang berfungsi sebagai mata dan telinga Lapas, memiliki peran krusial dalam mengawasi segala aktivitas di dalam maupun di luar dinding penjara. Petugas yang bertugas di pos ini dilengkapi dengan senjata api dan alat komunikasi handie-talkie (HT) untuk menjaga kesiapsiagaan setiap saat. Mereka juga dibekali dengan senter untuk membantu penerangan selama malam hari dan sarana penunjang lainnya.

Sesuai dengan SOP yang telah ditetapkan, petugas melakukan serah terima tugas setiap dua jam sekali dan membunyikan lonceng sebagai tanda pergantian. Mereka juga bertanggung jawab untuk memantau kondisi tembok keliling dan memastikan tidak ada aktivitas mencurigakan di sekitarnya. Laporan berkala disampaikan kepada komandan jaga untuk memastikan situasi tetap terkendali.

Kesigapan dan kejelian petugas menara atas menjadi kunci dalam mendeteksi ancaman keamanan, tidak peduli seberapa kecil. Tindakan yang terukur dan responsif diambil segera apabila terjadi ancaman, memastikan bahwa setiap potensi gangguan dapat ditangani dengan cepat dan efektif.

Dengan sistem penjagaan yang ketat dan terorganisir, Lapas Karanganyar Nusakambangan menegaskan komitmennya untuk menjaga keamanan maksimal bagi semua penghuni dan staf, serta menjadikan Pos Menara Atas sebagai simbol ketangguhan dalam menjaga ketertiban.